



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

16/07/2022

LEGISLATIVO

Laura Barrera reafirma su compromiso de defender las causas de la gente

En su recorrido por el Estado de México, la legisladora ha reiterado su disposición de sumar y continuar trabajando incansablemente para defender las causas de la gente.

En su visita a los municipios de Polotitlán, Aculco, Acambay y Timilpan, reiteró la importancia de hacer de la unidad un propósito de todos los días.

“La política tiene que hacerse cada vez más humana, escuchando, dialogando y viendo de frente a quienes tenemos la responsabilidad de servir” expresó.

Con determinación, argumentos y demostrando su gratitud y amor por el Estado de México, la legisladora continúa escuchando y dialogando para unir y construir ante el reto que se avecina en la entidad el próximo año.

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/laura-barrera-reafirma-su-compromiso-de-defender-las-causas-de-la-gente/1527069>